



#### **MEDIENMITTEILUNG vom 15. Dezember 2015**

- **„Trikot-Tausch“ der Würzburger Kickers am Schmankerl-Stand des Kiliani-Festwirtes**
- **Drittliga-Profis grillen am Mittwoch von 17.30 bis 18.30 Uhr auf dem Weihnachtsmarkt**
- **Erlöse spendet Festwirt Michael Hahn auf Kickers-Wunsch an die Elterninitiative leukämie- und tumorkranker Kinder**

Auf Einladung von Kiliani-Festwirt Michael Hahn werden einige Profis von Fußball-Drittliga-Aufsteiger FC Würzburger Kickers am Mittwoch, 16. Dezember 2015, im Spezialitätenstand der Familie Hahn das Trikot gegen die Schürze tauschen und zwischen 17.30 und 18.30 Uhr auf dem Würzburger Weihnachtsmarkt für den guten Zweck grillen. Die Erlöse, die während der Aktion am Unteren Markt zusammenkommen, spendet Festwirt Michael Hahn auf Wunsch der Würzburger Kickers an die Elterninitiative leukämie- und tumorkranker Kinder e.V. Im Vorfeld besuchen die Profis bereits die Kinderkrebstation der Würzburger Uni-Klinik und wollen den kleinen Patienten so eine Freude bereiten.

Besucher und Fans können ihre Lieblingsspieler der Kickers hautnah erleben und während der Grillpausen am Stand auch mit ihnen ins Gespräch kommen und sich mit Autogrammen versorgen. Die Grill-Gaudi für den guten Zweck findet am Mittwoch von 17.30 bis 18.30 Uhr am unteren Markt, Ecke Marktgasse, im Spezialitätenstand der Festwirtsfamilie Hahn statt.

